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Аннотация: В условиях турбулентности глобальной экономической среды перед экономической наукой 

стоит задача оценки востребованности и актуальности стратегии развития общества, недавно признанной 

приоритетной в мировом масштабе и воспринятой руководством нашей страны, региональными властями 

и ключевыми агентами бизнес-сообщества.  Цели устойчивого развития Организации Объединенных 

Наций и ESG, ориентированные на улучшение качества жизни, предполагающие ответственное 

инвестирование в инновационные проекты, приводящие к снижению углеродного следа, построению 

циркулярной модели экономики, одновременно рассматривают переход на альтернативные источники 

сырья и возобновляемую энергетику. В условиях перестраивания рынков сбыта российских сырьевых 

ресурсов обоснован вывод о целесообразности замедления темпов процесса декарбонизации, увеличения 

объемов финансирования фундаментальных научных исследований для коммерциализации 

отечественной интеллектуальной собственности при переходе к новому технологическому укладу. 

Обозначена также о необходимость реализации прорывных межрегиональных проектов по внедрению 

принципов ESG. 

Annotation: In the conditions of the turbulence of the global economic environment, economic science faces 

the task of assessing the relevance of the strategy for the development of society, recently recognized as a priority 

on a global scale and accepted by the leadership of our country, regional authorities and key agents of the business 

community. The Sustainable Development Goals of the United Nations and ESG, focused on improving the 

quality of life, involving responsible investment in innovative projects leading to a reduction of the carbon 

footprint, the construction of a circular economy model, simultaneously consider the transition to alternative 

sources of raw materials and renewable energy. In the context of the restructuring of the sales markets of Russian 

raw materials, the conclusion is substantiated about the expediency of slowing down the decarbonization process, 

increasing the funding of fundamental scientific research for the commercialization of domestic intellectual 

property during the transition to a new technological order, as well as the need to implement breakthrough 

interregional projects to implement ESG principles. 
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